

ASPIRASI WARGA

Pangdivif 2 Kostrad Dampingi Kaskostrad Laksanakan Kesiapan Ops Satgas Organik Maluku Utara Yonarmed 1 Kostrad

Wahyudi Arief - MALANG.ASPIRASIWARGA.COM

Jul 26, 2022 - 18:20



Malang - Pangdivif 2 Kostrad Mayjen TNI Syafril, PSC., M.Tr.(Han)., dampingi Kaskostrad Mayjen TNI Muhammad Nur Rahmad, S.I.P., melaksanakan pemeriksaan kesiapan operasi Satgas Organik Yonarmed 1/Ajusta Yudha yang bertempat di Mako Yonarmed 1/Roket/AY/2/2 Kostrad, Singosari, Malang Jawa Timur. Selasa (26/07).



Kedatangan Kaskostrad dan Pangdivif 2 Kostrad beserta rombongan disambut oleh Komandan Batalyon selaku Komandan Satuan Tugas (Dansatgas) Letkol Arm Arief Budiman, S.Sos., serta para Perwira, Bintara dan Tamtama Yonarmed 1/Roket/AY/2/2 Kostrad.



Kegiatan pemeriksaan kesiapan operasi diawali dengan menerima paparan dari Komandan Batalyon selaku Dansatgas yang bertempat di Aula Yonrmed 1/Roket terkait rencana serta kesiapan prajurit dalam melaksanakan tugas Operasi di Wilayah Maluku Utara dalam waktu dekat.



Selesai menerima paparan, Kaskostrad dan Pangdivif 2 Kostrad beserta rombongan memeriksa kesiapan personel maupun materil yang akan dikerahkan oleh Yonarmed 1/Roket, serta mengecek secara langsung penguasaan materi yang telah diperoleh prajurit Satgas selama pelaksanaan latihan pratugas beberapa pekan yang lalu.



Dalam arahannya Kaskostrad mengungkapkan, dari pemeriksaan yang telah dilaksanakan, baik dari segi kesiapan personel maupun kesiapan materil, kesiapan operasi Satgas Organik di Wilayah Maluku Utara, Yonarmed 1/Roket/AY/2/2 Kostrad telah dinyatakan siap untuk melaksanakan tugas Operasi.



“Selamat bertugas kepada Yonarmed 1/Roket/AY/2/2 Kostrad, tugas yang akan kalian laksanakan adalah suatu kehormatan dan kepercayaan yang diberikan Negara kepada prajurit terpilih, tidak semua prajurit mendapat kesempatan penugasan seperti ini, maka dari itu jaga kepercayaan tersebut dengan senantiasa melakukan yang terbaik di daerah operasi nantinya, jaga diri kalian, jaga nama baik satuan kalian, sertai doa disetiap langkah kalian dimanapun berada,” ujar Kaskostrad.

Disisi lain, Mayjen TNI Syafrial selaku Pangdiv juga menambahkan, “kepada seluruh prajurit agar melaksanakan penugasan dengan baik. Ukirlah prestasi dalam penugasan, karena keberhasilan dalam tugas merupakan suatu kebanggaan, berbuatlah yang terbaik demi Negara dan satuan, serta tumbuh kembangkan naluri prajurit agar memperoleh hasil yang maksimal”, tuturnya.

Turut hadir dalam pengecekan kesiapan Ops Satgas Organik Maluku Utara Yonarmed 1 Kostrad Asops Kaskostrad Brigjen TNI Primadi Saiful Sulun, S.Sos., M.Si., para Asisten Kasdivif 2 Kostrad, Danmenarmed 2/Putra Yudha, serta Dansat dalam Divif 2 Kostrad.(Pendiv2//W@hyudi//S@nti//Putri)